
會 務 宣 導

55臺灣電信月刊．Taiwan Telecommunication Monthly

新上任主委感言新上任主委感言
第12屆第5區（雲嘉南）業務發展委員會第12屆第5區（雲嘉南）業務發展委員會

主任委員 郭驊慶

本
人從事通信事業開業至今將近30個年

頭了！加入第5區（雲嘉南）業務發展

委員會也已歷經4位主委，從不了解公會到

擔任委員、月刊委員、副主委、理事也已經

十年過去，今日更進一步承擔主任委員重任

，歷練自己，讓自己更加了解公會的組織架

構，希望這屆第五區能在大家共同努力之下

，更加團結，會員家數更加茁壯成長。

本會為我們業界唯一有法源的公會，這全

是歷屆理事長、理監事及我最敬重的范崇信 

老師，歷經數十年的努力，在立法院、國家

通訊傳播委員會（NCC）不斷地為電信工程

業爭取，也因此督促立法院重新修訂了電信

法，並在111年1月24日經NCC審核通過可

正式成立建築物電信設備審查及審驗機構，

這項創舉將對我們的會員開啟新的形態，讓

會員對客戶的服務更加深一層，在此希望我

們公會的每位會員皆能在公會的輔導下，順

利考取證照，每個會員能提升自己技能並能

服務客戶做審查審驗的工作，這是我擔任主

委所期許的任務，也希望能服務每位需要公

會支援的會員，公會永遠是業界的後盾，委

員會則是會員的橋樑。

第五區委員會歷屆以來，經由各屆主委的

努力及理監事的督促輔導，而成立了公益基

金，本基金為專款專用，這也在在顯示我們

五區委員愛心不落人後，而且於每年舉辦的

愛心捐血活動不論是在雲林或是在嘉義、台

南屢屢締造佳績，這也顯出五區委員會在工

作之餘，愛心依然不落人後。

　　

第十二屆很榮幸接任第五區委員會主委，

我將秉持不驕不縱的為人處事方式，配合公

會的業務發展，廣納委員會的建言，接受公

會長官的建議輔導，團結五區的共識，希望

五區的副主委、委員的弟兄姊妹們，讓我們

五區更上一層樓，也希望公會的長官能夠不

吝指導鞭策，讓五區能在各位指導之下業務

蒸蒸日上。
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